STADT HEILBRONN · NACHBARSCHAFT

Besuch aus Béziers

HEILBRONN Sommerlicher Besuch aus der französischen Partnerstadt Béziers: Für vier Tage sind Bürgermeister Raymond Couderc, fünf Stadträte und drei Amtsleiter in Heilbronn zu Gast. Gut gelaunt besuchten sie gleich nach der Ankunft den Gaffenberg, wo fast 20 Kinder und Jugendliche aus ihrer Heimatstadt derzeit Onkel, Tanten, Küchenkinder und Teilnehmer der Sommerfreizeit sind. Anschließend empfing Oberbürgermeister Helmut Himmelsbach die Freunde aus Frankreich in seinem Amtszimmer.

Eine Informationsfahrt führt die Gäste zu wichtigen Projekten der Stadtentwicklung wie Zukunftspark Wohlgelegen, SLK- und Audi-Baustelle. Zudem tauschen sich deutschen und französischen Amtsleiter in einem Fachgespräch im Rathaus zu den Themen Umweltschutz, Energiemanagement und Straßenbau aus. Außerdem stehen noch Ausflüge nach Schwäbisch Hall und Bietigheim-Bissingen sowie ein Besuch der Heilbronner Experimenta auf dem Programm.



Oberbürgermeister Helmut Himmelsbach empfängt die Gäste aus Béziers in seinem Amtszimmer. Vier Tage lang bleiben sie zu Besuch.

Foto: Dennis Mugler